

Weiße Riesa und Spielplatz im Riesapark.

## Dienstag, 6. Dezember:

### ■ *15 Jahre Lebenstraum Jahnishausen*

War es Idealismus oder Naivität, mit dem die sieben Frauen am 6. Dezember 2001 das Rittergut Jahnishausen ersteigerten? Sie mussten fast an ihr finanzielles Limit gehen, erhielten bei 160.000 DM den Zuschlag. Mit Frauenpower gingen sie ans Werk. Zuvor hatten sie bereits eine Genossenschaft gegründet. Und man muss ihnen eine gehörige Portion Mut bescheinigen, wenn man auf alten Fotos sieht, wie die Gebäude aussahen. Aber genau hier wollten sie nun ihren Traum vom gemeinschaftlichen Leben verwirklichen.

Für viele, vor allem Außenstehende, misst sich der Fortschritt in der Gemeinschaft am Fortschritt des Bauens, weil man den am ehesten wahrnimmt. Aber in den 15 Jahren ging es der Lebenstraumgemeinschaft immer auch um inhaltliche Fragen. Gegenwärtig leben im Gut etwas mehr als 40 Bewohner und die Nachfrage steigt.